

■第8回 あい・うおーく 道明寺南小学校 10月15日(日)

藤井寺ライオンズクラブ、当市青少年指導会、市教育委員会の共催で今年は道明寺南小学校の児童や保護者の方々を対象に実施されました。当観光ボランティア会のメンバーも例年通りご案内役としてお手伝いをさせていただきました。小雨模様の中、まなりくんの見送りを受けて9時30分定刻に道明寺南小学校を出発しました。学校に近い古墳、仲姫命陵古墳・赤面山古墳・応神天皇陵古墳・三ツ塚古墳をまわる短いコースです。先頭のA班は12名。「僕 ここ知ってるよ」「ここ 先生と来たよ」と大きな声で私や同行の小学5年の姉に自慢そうに言って走り回る小学2年のわんぱく少年。その様子に両親は笑顔でガイドに頷いてくれます。もう一組の5人家族は2歳ぐらいの女の子をベビーカーに乗せ、途中立ち寄った楯塚古墳で古墳の上まで登っていました。気温も17度くらい、傘を差さなくてよい程度の霧雨でむしろウォークに快適。絶えず子供たちのはしゃぐ声を聴きながらのウォークでした。天候不良のため、参加者は当初の51名が約40名となりました。帰り着いた学校では、青少年指導員会のママさんたちが用意してくれた熱々の焼き芋やお菓子里に、子供たちの更なる歓声があがり、当会の11名のガイドは逆に癒されるといった楽しいあい・うおーくとなりました。

(2017/10 小野)

